Carmelo Palmés en Dos Hermanas

Nuestro pastor predicará el próximo día 24 de febrero en la Iglesia de Dos Hermanas, en el culto de la mañana.

Reunión de pastores del Movimiento de Restauración

Los próximos 28 de febrero a 1 de marzo tendrá lugar una reunión de los pastores de las Iglesias del Movimiento de Restauración para hablar de los aspectos internos del movimiento, como son los reglamentos y presupuestos ntre otros.

Oración

La familia de la Iglesia necesita de las oraciones de la congregación. Presentemos ante Dios a nuestros enfermos y mayores, el retiro de Semana Santa de Iglesia y el de los Jóvenes. Recordemos especialmente a David Ruiz, a Manuel Arias yal hermano de Esteban y su familia.

Servidores

DOMINGO 24

Dirige: Juan Morilla Predica: Paco León

Santa cena

Paco Juliá -----José E. Gordillo Miguel Salvador ---- Miguel Perdomo

Recogida de ofrenda Angelita Álvarez ---- Chari Navarrete

DOMINGO 2

Dirige: Francisco Naranjo Predica: Miguel Perdomo

Santa cena J. Antonio García ----- F, Javier Navarro Fco. León ----- Fermín Gonzalez

Recogida de ofrendas Mari Piñero---- Lidia Molina VIERNES 29

Dirige: Antonio Molina Salvador

Predica: Carmelo Palmés

Viernes 7

Dirige: Francisco León Predica: Carmelo Palmés

OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras: Martes a las 18.00

Reunión de Jóvenes: Sábados a las 19.00



Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla Domingo 17 de febrero de 2008 - www.idcsevilla.org - N°425



El estrés

¿Has observado alguna vez el ritmo que lleva el ser humano? ¿Te has parado a vr la velocidad de tu vida? ¿Cuántas veces vas andando por la calle a un paso ligero sin motivo alguno? Y si reparas en ello y lo piensas, en realidad, no hay ningún motivo para ir así de deprisa. Es, simplemente, el ritmo al que estamos acostumbrados a vivir.

Alo largo del día tenemos una lista de innumerables cosas que hacer, tantas, que parece que nunca terminan. Procuramos hacerlas cuanto antes para terminar y poder descansar pero es momento nunca llega, siempre tenemos más cosas que añadir a esa lista.

El ritmo llega a ser tal que no somos capaces de disfrutar de los días que Dios nos concede. ¿Cuántas veces hemos dicho eso de "el tiempo cada vez pasa más rápido"? Y es que cada vez tenemos más cosas que hacer, más obligaciones, más responsabilidades, más aficiones. Un ritmo de vida, a veces impuesto por la sociedad, a veces impuesto por nosotros mismos. Un ritmo que desde pequeños se presenta con ese querer ser mayor cuanto antes para poder hacer cosas de mayores, tiempos que, sin embargo, cuando somos mayores, añoramos.

Y es que conforme crecemos, ese ritmo va tomando más velocidad. Una persona que vaya a acceder a un empleo es "mejor" cuantas más carreras tiene y más cursos haya hecho. Un trabajador es "mejor", no sólo cuanto mejor hace su trabajo, sino, muchas veces, cuantas más tareas es capaz de desempeñar. Y es que en las empresas no se busca la eficacia, que consiste en hacer las cosas bien, sino que buscan la eficiencia, que implica hacer las cosas bien en el mejor tiempo posible.

Y así, sucesivamente, llegando a un punto en el que no sólo no disfrutamos de los días que tenemos, sino que no disfrutamos de lo que hacemos, ni siquiera de lo que hacemos "por gusto". Al final, no disfrutamos en su plenitud la vida que se nos ha concedido.

En cambio, si observamos a la naturaleza, ésta está en completa calma, tranquila, totalmente ajena a nuestras prisas. Fauna y flora, y demás elementos naturales, fluyen a un ritmo pausado.

¿Has observado alguna vez a los patos en un estanque? Muy pocas veces se alteran y, por lo general, cuando lo hacen, obedece a alguna razón concreta que, al pasar el momento puntual, vuelve a dar paso a la calma.

Tenemos parques, espacios naturales, ¿cuántas veces hemos ido en el último año a, simplemente, estar, disfrutar de ello? Solo, con la familia, con los amigos, y disfrutarlo de verdad. Sin necesidad de ir corriendo porque el sol se va a ir pronto, porque no vamos a coger sitio o porque luego nos esperan para hacer otra cosa. ¿Cuántas veces hemos ido a la Iglesia sin pensar en lo que vamos a hacer después o en dónde vamos a ir a comer?

En la teoría, somos seres inteligentes, más que los animales de la creación. En la práctica, creo que somos los seres más tontos que existen en la faz de la tierra porque con nuestro afán no podemos disfrutar las cosas que Dios pone en nuestro camino, la vida que nos concede, su creación, las personas que tenemos cerca.

Parémonos, y concedámonos tiempo, siempre que podamos, para ser capaces de disfrutar lo que Dios nos da cada día.

Con cariño,

Noemí Molina Sanz

Noticias

Retiro de Iglesia de Semana Santa "Mahanaim"

El retiro de Semana Santa ya está en marcha. Ya está reservado el sitio, que será el mismo de estos años atrás, en Aroche, y ya podemos apuntarnos para reservar nuestras plazas.

El lema de este año es "Todo lo puedo en Cristo" y se tratarán temas como la conducta, la obediencia y la disciplina en la Iglesia y dentro de la vida cristiana.

Los ponentes de este año, si Dios quiere, serán personas conocidas por todos ya que serán los hermanos Carmelo Palmés, Miguel Perdomo y Carlos Rico, miembros de la Iglesia.

Recordamos las bendiciones que se derraman en los retiros y os animamos a que os apuntéis. El precio es de 120 euros por persona y de 18 para los niños.

Poneos en contacto con Carlos Rico para reservar vuestra plaza.

Retiro de Jóvenes de Semana Santa

Este año, el encuentro de jóvenes de las Iglesias de Cristo tendrá lugar en Coín, Málaga. Está organizado por los jóvenes de nuestra Iglesia y lleva por lema "superhéroes".

Tendrán conferenciantes de una trayectoria importante, que serán Yolanda O. Monroy y Sonia Lospitao, y un tercero que se confirmará más adelante.

El retiro comenzará el jueves y terminará el domingo, si Dios quiere, aunque nuestros jóvenes saldrán el miércoles para ultimar preparativos. Ya son 15 los jóvenes de nuestra Iglesia que participarán en el campamento, pero, si tú aún no estás apuntado, no lo dudes, son sólo 100 euros los tres días y, de seguro, que serán una buena inversión.

Estudios bíblicos los viernes

Como viene siendo habitual en la Iglesia, el culto de oración tiene lugar los viernes, con tiempo para las peticiones de los hermanos y también para el estudio de la palabra, que en este momento es sobre el libro de Daniel.

Todos los hermanos que acuden comentan las bendiciones que se derraman allí, por lo que animamos a toda la congregación a que acuda a los estudios y, sobre todo, a orar juntos por los enfermos y demás cuestiones de la vida de la Iglesia.

Reunión de oración en Madrid

El día 19 de marzo tendrá lugar una concentración de todas las Iglesias de España en el estadio Vicente Calderón, en Madrid, para orar juntos por la política que el gobierno está poniendo en marcha.